
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence HR2784

Prix 990 000 €

Beausoleil
Appartement à vendre (06240)
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Superbe appartement moderne dans une résidence récente, calme et proche de la

frontière  avec  Monaco,  offrant  une  vue  sur  la  Principauté  et  le  Cap  Martin.

L'appartement  offre  une immense terrasse de 96 m²  avec vue panoramique,  son

propre jacuzzi, un coin repas avec chauffage extérieur et TV. A l'intérieur, une porte

d'entrée  électronique  avec  digicode,  un  salon  et  salle  à  manger  ouvert  des  deux

côtés sur la terrasse avec cuisine américaine entièrement équipée, deux chambres

ouvertes  sur  la  terrasse,  une  salle  de  bain  avec  douche  et  deux

lave-linge/sèche-linge. Dans cette résidence de standing ...

Superb modern apartment in a recent residence calm and close to the frontier with

Monaco, offering views of the Principality and Cap Martin. The apartment offers an

immense  96sqm  terrace  with  panoramic  views,  its  own  jacuzzi,  dining  area  with

outside  heater  and TV.  The interior,  electronic  door  front  entry  with  code,  a  living

and  dining  area  open  on  both  sides  to  the  terrace  with  open-plan  fully  equipped

kitchen,  two  bedrooms  open  on  the  terrace,  a  bathroom  with  shower  and  two

washer  /  dryer  machines.  In  this  luxury  residence  with  guardian  that  dates  from

2017 there is a splendid rooftop pool ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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